La mobilité à Maryse Bastié

Le lycée professionnel Maryse Bastié de Hayange propose à ses élèves d'effectuer leurs Périodes de Formation en Milieu Professionnel à l'étranger dans le cadre du projet Melyprolor (Erasmus+), notamment en Croatie et au Portugal.











De belles opportunités

Les élèves de terminale **CAP ATMFC** (Assistant(e) Technique en Milieux Familial et Collectif) ont eu l'occasion de découvrir le Portugal de mars à avril 2023. Six d'entre elles se sont envolées pour quatre semaines à **Albufeira** dans le sud du pays. Elles ont réalisé leur stage à l'hôtel Cerro Mar en cuisine ou encore à la lingerie. Cette immersion professionnelle a été pour elles une expérience inoubliable grâce à laquelle elles ont pu développer leurs compétences. Elles ont d'ailleurs toutes brillamment obtenu leurs diplômes.

Les sections Métiers de l'Accueil et Hôtellerie offrent quant à elles une possibilité de mobilité à Zadar, en Croatie, aux élèves de seconde et première bac pro. Pour la seconde année consécutive, quatorze lycéens en baccalauréat professionnel ont passé le mois de juin au sein du complexe hôtelier FALKENSTEINER. Ils ont occupé des postes de serveurs et commis de cuisine dans les différents restaurants du site, ou encore de réceptionnistes à l'hôtel, au spa et au camping.

Un bilan très positif

Ces jeunes globe-trotteurs ont vécu une expérience unique et se sont enrichis tant sur le plan professionnel que personnel. Ils ont gagné en autonomie, en confiance, ouverture d'esprit et ont découvert un contexte culturel et professionnel différent. Ils ont aussi appris à s'adapter à diverses situations de communication à l'étranger, mettant en pratique les langues vivantes et renforçant ainsi leurs compétences linguistiques.

Un véritable atout

Ces stages en Europe apportent une valeur ajoutée incontestable à l'employabilité future de ces jeunes qui ont découvert de nouvelles méthodes de travail et ont développé des aptitudes qui faciliteront leur insertion professionnelle.

Une expérience à partager

Gageons que ces expériences positives susciteront l'envie auprès d'autres élèves de tenter l'aventure et leur donneront le goût de la mobilité.

